

Caritas recibe más de 20.000 euros desde Menorca para ayudar en Ucrania

► Caritas ha atendido a más de 314.000 ucranianos desde el comienzo de la invasión del país por parte de Rusia. Para apoyar esta labor, desde Caritas Menorca se han enviado ya más de 20.000 euros, que ha contribuido a proporcionar asistencia humanitaria a estas personas. Desde la entidad diocesana recuerdan que esta campaña actualmente no contempla canalizar donaciones en especie hacia Ucrania «ya que por nuestra experiencia en actuaciones de emergencia no resulta operativo y además se trata de una situación inabordable para las Caritas de la región». La ONG informa que solo en Ucrania se reparten a diario más de 23.500 comidas y 5.100 kits de higiene personal. Caritas recuerda los efectos de la guerra en otros países y los otros conflictos todavía vivos.

